



Paroisse Sainte-Élisabeth de North Hatley

Infolettre
du 19 octobre 2021

Bulletin d'informations hebdomadaire

Messe commémorative des fidèles défunts le 7 novembre

Nous ferons mémoire des personnes décédées au cours des deux dernières années, depuis l'arrivée de la COVID. La pandémie a rendu difficile le deuil pour plusieurs familles. Nous prions pour ces personnes décédées qu'elles aient eu leurs funérailles dans notre église ou encore qu'elles soient parentes avec un paroissien(ne). Si vous avez perdu un être cher au cours de la pandémie et que vous voulez que cette personne soit mentionnée lors de la célébration, communiquez avec moi : michel.clairoux@me.com ou 819-580-0092.

Aide alimentaire

Nous avons reçu des dons des Chevaliers de Colomb de Magog. Notre programme d'aide alimentaire va bien selon Mme Dawson, qui vous remercie de votre réponse et de votre générosité.

Adoration du Saint-Sacrement, vendredi 5 novembre

Toujours le premier vendredi du mois à 15 h.

Lettre pastorale de Monseigneur Luc Cyr, archevêque de Sherbrooke

« Pour une Église toujours présente entre lacs et montagnes »

J'ai participé à une rencontre de plus de 100 personnes mardi dernier pour une présentation de cette lettre.

L'objet de la lettre porte sur la survie des paroisses du diocèse face au défi de la réduction du nombre de prêtres, des diacres et des agents de pastorale. Comment assurer une permanence et un travail pastoral sans épuiser les personnes? Cette lettre de notre évêque propose une réorganisation, une harmonisation et un partage de nos activités pastorales en 10 secteurs géographiques bien identifiés de notre diocèse. Nous faisons partie actuellement de l'unité pastorale de la Croix Glorieuse de Sherbrooke. Notre secteur portera le nom de Bellevue et comprendra en plus les paroisses de Sainte-Catherine de Hatley et de Saint Paul (Rock Forest). Cela se fera progressivement. Dans notre cas, cette réorganisation débutera à l'hiver 2023. Nous allons avoir tout le temps de bien vous informer. Vous allez avoir votre mot à dire.

Synode 2023

Gilles Baril, notre prêtre modérateur, a été nommé coordinateur des activités du Synode 2023 qui ont commencé dimanche dernier pour notre diocèse. Il y aura une préparation importante à faire, et chaque paroisse aura à compléter un questionnaire d'ici la fin janvier. Le questionnaire nous portera à nous interroger sur les modes de gouvernance de l'Église et de la place des femmes et des jeunes.

Offrande de messe

Messe offerte le 24 octobre pour Rosaire Lavigne ainsi que son épouse Madeleine Lavigne.



Commemorative mass for deceased on November 7

We will remember those who have died in the past two years since the arrival of COVID. The pandemic has made mourning difficult for many

families. We will pray for these deceased people whether they had their funeral in our church, or whether they are related to a parishioner. If you have lost a loved one during the pandemic and want them to be mentioned during the celebration, contact me.

Food aid

We have received donations from the Knights of Columbus in Magog. Our food aid program is going well, according to Ms. Dawson, who thanks you for your response and your generosity.

Adoration of the Blessed Sacrament: Friday, November 5

Always the first Friday of the month at 3 p.m.

Pastoral letter from Monsignor Luc Cyr, Archbishop of Sherbrooke

"For a Church always present between lakes and mountains"

I attended a meeting of over 100 people last Tuesday for the presentation of this letter.

The subject of the letter is the survival of the parishes of the diocese in the face of the reduced number of priests, deacons and pastoral workers. How to ensure

permanence and pastoral work without exhausting people? This letter from our bishop proposes a reorganization, a harmonization and a division of our pastoral activities in 10 geographical sectors well identified in our diocese. We are currently part of the pastoral unit of the Glorious Cross of Sherbrooke. Our sector will be called Bellevue and will also include the parishes of Sainte-Catherine de Hatley and Saint Paul (Rock Forest). It will be done gradually. In our case, this reorganization will begin in the winter of 2023. We will have plenty of time to keep you well informed. You are going to have your say.

Synod 2023

Gilles Baril, our priest moderator has been appointed coordinator of the activities of the Synod 2023 which began last Sunday for our diocese. There will be an important preparation to do, and each parish will have to complete a questionnaire by the end of January. The questionnaire will lead us to question the modes of governance of the Church and the place of women and young people.

Mass offering

Mass offered on October 24 for Rosaire Lavigne and his wife Madeleine Lavigne.